

neue Servicestation für Fahrräder

Ob kleinere Reparatur oder zu geringerer Luftdruck: Eine neue, kostenlose Servicestation neben dem Zebrastreifen am Löwenplatz hält die gängigsten Werkzeuge für Fahrräder und andere Reifen bereit.



Die Servicestation ist eingeweiht: Bürgermeister Alexander Geiger, Fachbereichsleiter Jens Herbst, Gerhard Wirbel und Anke Martin (Bürgerstiftung) sowie Lucas Grimm vom Fahrradladen BICI, der sich um die Wartung kümmert wird (von links).

In der Fahrradservicestation ist alles zu finden, was im Fall eines Notfalles an Werkzeug benötigt wird: Reifenheber, Kreuz- und Schlitzschraubendreher, Inbusschlüsselsatz, Torxschlüsselsatz und verschiedene Maulschlüssel. Alle Teile sind ordentlich an ummantelten Drahtseilen gesichert und rund um die Uhr zugänglich.

Wer seinen Reifendruck überprüfen möchte, findet eine Luftpumpe mit Universaladapter für alle gängigen Ventile.

stangen aufgehängt. Die Station eignet sich nicht nur für Fahrräder, sondern auch für Reifen von Kinderwagen oder Rollstühlen. Über einen QR-Code können Reparatur-Anleitungen heruntergeladen werden.

Die rote Säule befindet sich am Zebrastreifen auf dem unteren Löwenplatz in Richtung Stadtgarten, ermöglicht hier das Projekt die Bürgerstiftung Weingarten. Die Bürgerstiftung möchte damit all jene unterstützen, die gerne mit dem